

2024-06-09

Martí Batres invitará a Brugada a reunión para iniciar transición de gobierno de la CDMX

Autor: Alberto Acosta

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/marti-batres-invitar-a-brugada-a-reunion-para-iniciar-transicion-de-gobierno-de-la-cdmx/>

El Jefe de Gobierno, Martí Batres, invitará en próximos días a la Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, a que lo visite, para comenzar a hablar sobre el tema de la transición.

El mandatario comentó lo anterior, tras entregar viviendas en la zona de Garibaldi a comunidades indígenas residentes de la capital, donde se le preguntó sobre dicho proceso, al que Brugada se refirió la semana pasada, tras darse a conocer su triunfo en las elecciones del 2 de junio.

"En la ley no está prescrita una forma específica, para llevar a cabo la transición; esto se conviene entre el gobierno saliente y el gobierno entrante, entonces en próximos días tendremos una primera reunión. Voy a invitar, una vez que ayer ya le dieron su constancia a la licenciada Clara Marina Brugada Molina, la voy a invitar a que nos visite en el Gobierno de la Ciudad de México, para comenzar a hablar del tema de la transición", compartió Batres.

Mencionó que para realizar dicho proceso, se basarán en los precedentes de cambios de administración capitalina, aunque confía en que será una transición bastante sencilla, en virtud de que tanto el gobierno entrante como saliente comparte el mismo proyecto político a nivel local y nacional.

"Entonces nos vamos a poner de acuerdo, muy fácil, para esta transición con la compañera Clara Brugada", enfatizó Batres.

Se le preguntó al mandatario también sobre el plan de Brugada acerca de instalar una mesa en el Zócalo, para recibir las propuestas de la ciudadanía, como parte del proceso de transición.

"Obviamente, el espacio está libre y disponible, para que pueda realizar estas tareas que quiere realizar de atención a la ciudadanía, y para tal efecto le daremos todas las facilidades necesarias de todo aquello que requiera, y si requiriera para ello también el apoyo de nuestros mecanismos de atención ciudadana, por supuesto los facilitaríamos", añadió Batres.

vcr